

## Danke, Hannelore Klafki

- ...für den Mut, mit deiner persönlichen Geschichte des Stimmenhörens in die Öffentlichkeit zu gehen.
  - ...für Deinen Einsatz und Ideenreichtum, andere Menschen für das Phänomen Stimmenhören zu interessieren und auf Deine „Reise“ mitzunehmen.
  - ...für Deine Ausdauer und Entschlossenheit, über das „Stigma“ Stimmenhören in Psychiatrie und Gesellschaft aufzuklären.
  - ...für Deine Beharrlichkeit, den trialogischen Gedanken in der Arbeit anzuwenden.
  - ...für Deine Bereitschaft, uns mit Deinem Wissen auch weiterhin beratend zur Seite zu stehen.
- ...Danke, Danke, Danke!



4. Kongress des NeSt, Monika Hoffmann verabschiedet Hannelore Klafki aus dem Vorstand und überreicht die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft

Um sich auch anderen Aufgaben widmen zu können, hat sie den Vorstand des Netzwerkes Stimmenhören verlassen, aber bleibt natürlich weiterhin unser **Ehrenmitglied**. Für ihren persönlichen Lebensweg und die neuen Aufgaben im Rahmen des Bundesverbandes Psychiatrie-Erfahrener wünschen wir viel Erfolg!

*Der Vorstand des NeSt*